



Hábitat
para la Humanidad®
Honduras



“Es para nosotros un motivo de bendición y agradecimiento en primer lugar para con Dios, ya que nuestra organización Hábitat para la Humanidad Honduras, este año arriba a su 25 aniversario de fundación y funcionamiento legal en el país, por lo que no cabe duda que somos afortunados de pertenecer a una asociación tan loable y exitosa”.

OSCAR RODEZNO HERNÁNDEZ
Presidente de la Junta Directiva

“CELEBRAMOS LA TRAYECTORIA DE UNA ASOCIACIÓN TRANSPARENTE Y EXITOSA”

No cabe duda que el camino ha sido largo y en algunas ocasiones extenuante, sin embargo cada esfuerzo ha valido la pena, ya que gracias a ello hoy en día Hábitat para la Humanidad Honduras celebra con éxito el haber ofrecido más de 27,000 soluciones habitacionales, esto a lo largo y ancho de todo el territorio nacional.

MODELO DE TRANSPARENCIA

“Hábitat para la Humanidad Honduras nace en el año de 1989 en la comunidad de San Isidro de Santa Cruz de Yojoa, en sus inicios se trató de una etapa de prueba y error.

Es hasta el año de 1993 en que la asociación entra a un nuevo período, en el cual se reestructuraron las bases, aprobaron estatutos y se le otorgó el reconocimiento jurídico de la misma. Esto significó el punto de partida para generar la confianza del voluntariado nacional, el mismo que nace desde las bases de cada comunidad, hasta la Junta Directiva Nacional. Creando así una estructura diferente a la de cualquier otra organización existente en el país; cimentada en la transparencia”, expresa el licenciado Oscar Rodezno, Presidente de la Junta

Directiva de Hábitat para la Humanidad Honduras.

TALENTO HUMANO

Cabe señalar que a lo largo de su existencia Hábitat para la Humanidad se ha convertido en un modelo de eficacia y legalidad, esto gracias a su calificado equipo de colaboradores quienes desde sus diferentes áreas de trabajo han sabido desempeñarse con esmerada dedicación, haciendo una administración impecable de los recursos económicos que se les ha confiado.

AGRADECIMIENTO

“Celebrar estos 25 años no sería posible sin la desinteresada colaboración del Voluntariado Nacional, todos los proveedores, donantes nacionales e internacionales y el apoyo de Hábitat para la Humanidad Internacional, a quienes les hago extensivo, mi sincero agradecimiento por continuar creyendo en la Asociación y en el equipo de trabajo que cada día tienen como fin primordial proveer a más familias hondureñas de una vivienda adecuada y segura”, finalizó Oscar Rodezno.

BRINDANDO SOLUCIONES HABITACIONALES ADECUADAS



“En Hábitat para la Humanidad Honduras compartimos la alegría de cumplir 25 años transformando vidas, a través de la construcción y mejoramiento de viviendas, aguardando la esperanza de crear un mundo donde todos tengan la oportunidad de habitar un hogar con las condiciones adecuadas y justas”.

ALBERTO BENÍTEZ SALEM
Director Ejecutivo

En la actualidad obtener una vivienda adecuada representa para las familias un impacto positivo muy significativo, mismo que se ve reflejado en la autoestima, unidad y seguridad con la que la misma enfrenta su futuro, es por ello que organizaciones como Hábitat para la Humanidad convocan a la gente para construir viviendas, comunidades y esperanza y así mostrar el amor de Dios en acción.

TRANSFORMANDO VIDAS

“En Hábitat para la Humanidad Honduras creemos que cuando construimos o mejoramos una vivienda, estamos también construyendo a los ciudadanos del futuro, ya que los niños y niñas que viven en una vivienda adecuada tienen una mejor autoestima, con una capacidad de liderazgo mayor, por lo tanto se convertirán en hombres y mujeres de bien para su familia, en su comunidad y su país. Y con ello automáticamente estamos transformamos sus vidas”, manifiesta el licenciado Alberto Benítez Salem, Director Ejecutivo de Hábitat para la Humanidad Honduras.

HOGARES PARA EL MUNDO

En Hábitat para la Humanidad creen firmemente que nadie puede vivir dignamente hasta que todos y todas puedan hacerlo. Creen también en que cada persona tiene algo que aportar, y algo que ganar, al crear comunidades donde todas las personas tengan un lugar adecuado y asequible para vivir. Promueven el voluntariado porque creen en que la dignidad y la esperanza se logran de una mejor manera a través de las colaboraciones responsables, transparentes y equitativas.

ALIANZAS CON PROPÓSITO

“Somos parte del proceso de cambio de las diferentes comunidades del país e invitamos a voluntarios, cooperantes y sociedad en general para que sean parte de un proyecto como Hábitat para la Humanidad, donde se trabaja en beneficios de todos, con el único objetivo de poner la fe en acción”, concluyó Alberto Benítez.